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令和４年 12月 21日（水）午後３時 00分、豊橋市教育委員会定例会を教育委員

会室において開催し委員を参集す。 

 

出席委員 

 

山 西 正 泰 教育長、渡 辺 嘉 郎 委 員、内 浦 有 美 委 員、 

中 島 美奈子 委 員、西 島  豊  委 員 

 

 

説明のため出席した職員 

 

豊橋市教育委員会事務局        種 井 直 樹  教 育 部 長 

 

浅 倉 淳 志  教育政策課長 

                    

中 村 三木也  学校 教 育課長 

 

鈴 木 常 浩  教 育 会 館 長 

 

若 子 尚 弘  保健 給 食課長 

 

石 川 和 志  生涯 学 習課長 

 

河 合 俊 夫  科学教育センター長 

 

小 林 久 彦  美 術 博 物 館 長 

 

坂 本 博 一  自然史博物館長 

 

齋 藤   敏  図 書 館 長 
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議 事 日 程 

 

１１月定例会会議録の承認 

 

 

１ 議案 

議案第４２号 令和４年度豊橋市一般会計教育費補正予算（追加）について 

（１２月定例会） 

 

 

２ 報告事項 

（１）令和４年１２月市議会定例会における一般質問等について 

 

 

３ 定例会の日程等について 
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（教育長） 

それでは、ただ今から、豊橋市教育委員会１２月定例会を開催します。 

最初に、会議録署名者の決定をしたいと思います。教育委員会会議規則第 23

条により、私から指名させていただきます。 

今回は、中島委員と西島委員にお願いしたいと思いますが、ただ今の指名に

ご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり。） 

 

（教育長） 

ご異議もありませんので、そのように決定いたしました。 

 

それでは、議事日程に沿って進めてまいりたいと思います。 

「１１月定例会の会議録の承認」ですが、これについて何かご意見はござい

ませんか。 

 

（｢特になし｣の声あり。） 

 

（教育長） 

特にご意見、ご質問もありませんので、この内容により公開して参ります。 

 

それでは、「日程第１ 議案」に移りたいと思います。 

議案第４２号「令和４年度豊橋市一般会計教育費補正予算（追加）について

（１２月定例会）」を事務局から説明してください。 

 

■教育政策課長、生涯学習課長 説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問などはございませんか。 

 

（渡辺委員） 

バスの安全装置とは、どのようなものですか。 

 

（教育政策課長） 

まだ国土交通省から具体的な装置の形は示されていませんが、イメージとし
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ては、バスのエンジンを止めた際に後方でブザーがなり、それを止めにいくこ

とにより、車内を確認するというものになります。 

なお、予算委員会においては、送迎バスにおける安全管理の現況について質

問をいただきました。くすのき特別支援学校では、安全管理のマニュアルに基

づいて、バスの車内に携帯電話があり、保護者からの欠席連絡を確認していま

す。また、学校とも出欠席にかかる情報共有を図っており、児童生徒が座るバ

スの座席も、基本的には毎日同じ場所に座ることとしています。さらに、バス

には運転手のほか、バス会社の添乗員、２名の介助員が乗っており、バスを降

りるときには車内を見回って、置き去りや忘れ物、座席の状況などの確認をし

ています。今後は、これらの対応に加えて、ブザーを設置することとなります。 

 

（渡辺委員） 

豊橋市だけでなく、全国的にもブザーを設置するということでしょうか。 

 

（教育部長） 

まだ機械が開発されていないため、具体的には分かりかねますが、そのよう

に聞いております。 

 

（教育長） 

ほかにご意見、ご質問はございませんか。 

 

特にないようですので、議案第４２号は原案のとおり決定してよろしいでし

ょうか。 

 

（｢異議なし｣の声あり。） 

 

（教育長） 

ご異議もありませんので、議案第４２号は原案のとおり決定いたしました。 

 

それでは、次に「日程第２ 報告事項」に移ります。 

報告事項（１）「令和４年１２月市議会定例会における一般質問等について」

を事務局から説明してください。 

 

■教育政策課長 説明 
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（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問はございませんか。 

 

（渡辺委員） 

斎藤議員から質問のあった、学校現場における選定療養費の支払いについて

は、どのような問題になっているのでしょうか。 

 

（教育部長） 

紹介状なしで豊橋市民病院などの第三次救急医療機関にかかる場合には、選

定療養費として 7,700 円が必要となりますが、学校現場から救急車で市民病

院に搬送された場合についても、この選定療養費の支払いが必要となります。 

一部の学校では、PTA が支払っている場合がありますが、斎藤議員からは、

豊橋市として選定療養費を負担する考えについて質問されたところであり、現

在対応ができないか勉強しているところです。 

 

（渡辺委員） 

市民病院以外ではどのような対応になるのでしょうか。 

 

（教育部長） 

成田記念病院や、豊橋医療センターも選定療養費の対象となりますが、子ど

もが救急搬送された場合については徴収していないと承知しています。 

 

（中島委員） 

保険などで支払うことはできないでしょうか。 

 

（教育部長） 

保険で賄うことはできないこともあって、PTAで負担する学校も出てきてい

る状況です。 

 

（渡辺委員） 

本来は PTA が負担するものではなく、教育委員会が負担するべきだと思い

ます。 

 

（教育部長） 

現時点において、明確な対応については言及できませんが、なるべく対応が
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できるよう、勉強を進めています。 

 

（中島委員） 

１年間あたりで、どれくらいの件数があるのでしょうか。 

 

（保健給食課長） 

今年度については、救急搬送されたケースが 60 件程度であり、このうち市

民病院に搬送されたのが約 30件となっています。 

 

（教育長） 

ほかにご意見、ご質問はございませんか。 

 

（渡辺委員） 

松崎委員から質問のあった、トリード大学との交流については、どのように

行う予定ですか。 

 

（学校教育課長） 

これまで夏に交流を行っていたものを、今年度はオンラインで２月頃に開催

したいと考えています。 

 

（渡辺委員） 

来年度以降の中学生派遣はどのように考えていますか。 

 

（学校教育課長） 

来年度については、派遣の予定はありません。 

 

（渡辺委員） 

再来年度以降については、ウィズコロナの状況なども踏まえて、出来る限り

実施する方向で検討してほしいと思います。 

 

（教育長） 

ほかにご意見、ご質問はございませんか。 

 

それでは、次に「日程第３ 定例会の日程等について」に移ります。 

事務局から説明をしてください。 
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■教育政策課長 説明 

 

（教育長） 

ほかに何かありませんか。 

ないようでしたら、以上をもちまして、本日の予定を終了いたします。 

ありがとうございました。 
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午後３時４０分  閉会 

 

豊橋市教育委員会教育長 

 

委 員 

 

委 員 

 


